



Boric nombró a Alfredo Moreno como director de Codelco

El ministerio de Minería informó los nuevos nombramientos de directores de la Corporación Nacional del Cobre (Codelco), destacando entre ellos el exministro de los gobiernos del expresidente Sebastián Piñera, Alfredo Moreno. El ingeniero civil de la U. Católica fue canciller, ministro de Desarrollo Social y de Obras Públicas y fue designado por el Presidente Gabriel Boric tras postular al puesto a través del sistema del Alta Dirección Pública. "Tras la revisión de las 232 postulaciones a través del Sistema de Alta Dirección Pública, en febrero de este año, el Consejo de Alta Dirección Pública efectuó entrevistas a 22 candidatas/os, enviando las nóminas correspondientes al Presidente de la República para que efectuara los nombramientos respectivos", informó Minería en un comunicado. Junto a Moreno, fueron nombrados Tamara Agnic y Ricardo Calderón. El cargo dura cuatro años y asumen a contar de mayo.